



## Porsche participa en la 6ª edición de ChefsForChildren

**25/04/2024** Un año más, Porsche ha respaldado la iniciativa solidaria ChefsForChildren, a beneficio de Autismo España. Bajo el lema "Comer sano es divertido", han participado los grandes maestros de la cocina española junto a niños con autismo.

El 22 de abril de 2024, se ha celebrado en la localidad malagueña de Benahavís la 6ª edición de ChefsForChildren. Porsche Ibérica ha apoyado esta iniciativa solidaria con una donación económica de 10.000 €, destinados a la confederación Autismo España, representante de entidades al servicio de personas con trastorno del espectro del autismo. Asimismo, Centro Porsche Marbella es patrocinador oficial, potenciando la labor solidaria en su zona de influencia.

Esta iniciativa contempla dos objetivos. En primer lugar, se trata de una acción solidaria como apoyo a personas desfavorecidas. En este sentido, Tomás Villén, Director General de Porsche Ibérica, ha manifestado: "En Porsche Ibérica no somos ajenos a las dificultades de quienes nos rodean e intentamos aportar nuestro grano de arena con diversas opciones que encajan bien en nuestra filosofía de marca". En segundo lugar, un evento con tal repercusión por la categoría de los profesionales

implicados fomenta la rica cultura gastronómica española y destaca el valor de la comida sana.

En esta sexta edición, 55 grandes chefs españoles se han involucrado de forma altruista, aportando su cariño y profesionalidad. Han llevado a cabo talleres de cocina junto con 150 niños con trastorno del espectro autista. Con ellos realizaron recetas sencillas con alimentos saludables, que ponían de manifiesto el lema de la iniciativa: "Comer sano es divertido".

## Talleres con los niños

Por la noche se celebró en el complejo Anantara Villa Padierna una gala solidaria a beneficio de Autismo España. Los cocineros participantes compartieron mesa con los invitados, entre los que se sorteó una experiencia gastronómica en su restaurante. El menú degustación de la velada estaba compuesto de ocho pases y fue elaborado por los Estrellas Michelin de Málaga.

Amparo Rey, responsable de Comunicación y Relaciones Institucionales de Autismo España, agradeció la participación de todos y declaró: "Los niños que han estado en los talleres organizados en Madrid, Cádiz y Málaga han disfrutado de una experiencia maravillosa gracias a la implicación y el cariño demostrado por los chefs que han cocinado con ellos". Por su parte, el alcalde de Benahavís, José Antonio Mena, destacó: "Es un privilegio que los cocineros más importantes del panorama gastronómico de nuestro país nos ayuden a fomentar los hábitos de alimentación saludable entre nuestros escolares, sin olvidar el objetivo solidario del evento, que en esta ocasión nos permite colaborar con Autismo España en su labor de apoyo a los niños con esta enfermedad y a sus familias".

Tomás Villén recordó las acciones llevadas a cabo en situaciones como la pandemia o la guerra de Ucrania, añadiendo que: "No solo los grandes momentos requieren nuestra atención; también hay asuntos cotidianos sin esa dimensión mediática que necesitan de nuestra solidaridad para salir adelante. Nuestro deber moral como empresa es apoyar a los más desfavorecidos y liderar proyectos encaminados a conseguir un mundo mejor".

## Sobre Autismo España

Autismo España es una confederación de ámbito estatal que representa a más de 170 entidades que prestan servicios especializados a las personas con trastorno del espectro del autismo (TEA) y a sus familias. Apoyan al colectivo promoviendo la reivindicación y el ejercicio efectivo de sus derechos, con el propósito de favorecer su calidad de vida y conseguir la igualdad de oportunidades.

## Link Collection

Link to this article

[https://newsroom.porsche.com/es\\_ES/empresa/2024/porsche-iberica-sexta-edicion-chefsforchildren-2024-35983.html](https://newsroom.porsche.com/es_ES/empresa/2024/porsche-iberica-sexta-edicion-chefsforchildren-2024-35983.html)

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/1e7e7c83-807b-4666-8381-f7d06053962c.zip>